

El portal Sanlucardigital.es, tiene como principal aval de su existencia la independencia mediática y económica de un medio que quiere ser el gozne entre la sociedad sanluqueña y sus políticos con o sin representación en el cabildo de la ciudad.

Igualmente, los ciudadanos tienen la oportunidad de expresar libremente cualquier asunto relacionado con la ciudad y sus habitantes, así como la crítica constructiva y respetuosa a las ideas, instituciones, organizaciones y a las personas que les representen.

Las noticias, artículos, colaboraciones, etc. manan de los sanluqueños y no de la editorial del periódico, que sólo lo hará puntualmente y cuando sea estrictamente necesario.

En Sanlucardigital.es las informaciones no tienen privilegios sea cual fuere la fuente de procedencia y se insertarán escrupulosa y cronológicamente por orden de entrada en el correo electrónico de la redacción.

La información recibida para publicarse, solo tendrá la limitación del respeto y la educación. Los escritos no se “filtran” ni acortan en interés del portal, ya que todos los que quieran expresarse libremente en Sanlucardigital tienen que identificarse y asumir lo que escriben.

El seudónimo se aceptará, ya que Sanlucardigital.es siempre tendrá registrados los nombres y DNI de las personas que deseen identificarse a los lectores de esa manera, no pudiéndose eximir de la autoría de sus escritos.

No se publicarán artículos o colaboraciones que de manera directa o con subterfugios o ambigüedades lingüísticas sean racistas, xenófobos, antidemocráticos u ofendan gravemente a las instituciones o sus representantes locales, autonómicos o nacionales.

Sanlucardigital.es, no comparte necesariamente las ideas vertidas en sus páginas por los colaboradores del portal.

